

【学校教育目標】
 未来に夢を抱き、希望に向かって力強く学ぶ児童の育成を目指し、
 やさしさ・かしこさ・たくましさを磨く
 【めざす児童像】
 豊かな人間性を身に付けた子ども



市川市立中国分小学校 児童数 495名(4月1日現在)
 〒272-0835 千葉県市川市中国分1丁目22番1号
 TEL 047-371-7886 Fax 047-371-7887
 令和元年5月10日(金)発行 校長 山村 雅彦

子ども達の芽がすくすく伸びるように

校庭の桜の花が、きれいな藤の花にかわり、さわやかな季節への移り変わりを感じました。今、子ども達が元気に活動する中、学校の木々の緑はとても鮮やかです。4月は、学級懇談会、学習参観、PTA総会とたくさんの保護者の皆様にお越しいただきましてありがとうございました。PTA各役員の皆様、また、各委員、ボランティアの皆様、1年間どうぞよろしくお願いいたします。

ご家庭におかれましては、10連休、そして、新しい時代『令和』をそれぞれのお過ごし方と様々な思いで迎えたことと思います。『令和』という元号にこめられた「人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つ」そんな時代になっていくことを願っております。

ところで、日本には、四季の中に二十四節季と七十二候という季節があり、それらの細やかな季節を感じ取り、生活をしてきたそうです。4月の終わりの時期は、二十四節季の「穀雨」にあたります。「穀雨」とは、「穀物を潤す春雨の降る頃」という意味です。種から芽を出すための雨が降り、穀物がすくすくと育つ基盤をつくる時期ということでしょう。学校においては、教職員一同、4月より子ども達とこれからの1年間の学習や生活をしていくうえで、の基盤づくりに取り組んでまいりました。10連休の明けました5月は、今一度、子ども達一人一人に向き合う時間をつくり、寄り添いながら、あたたかい言葉を一つでも多くかけ、子どもたちの芽がすくすく伸びていくよう努めてまいります。ご家庭においては、ぜひ、お子さんへ励ましの言葉かけをお願いします。また、お子さんのことで不安や気にかかることなどございましたら、担任、あるいは、教頭やゆとりぎ相談員までご遠慮なくご相談ください。(ゆとりぎ相談室からの「おひさまだより」もご覧ください)

中国分小の“あいことば”として、始業式、入学式で子ども達に話しました。これから機会あるごとに子ども達に、そして教職員に話してまいりたいと思っています。保護者の皆様におかれましては、積極的な働きかけをお願いいたします。

“あたたかい気持ちのあふれる学校にするために”

中国分小3つのあいことば			
『あいさつ』	『あたたかいことば』	『あかるい』	『えがお』

中国分小5つのやくそく			
1	友だちや先生に気持ちのよい挨拶をしましょう。	(人間関係)	
2	人や場に応じた丁寧な言葉づかいをしましょう。	(品位)	
3	学習や遊びの時間を守って過ごしましょう。	(規範意識)	
4	困っている人には手を差し伸べましょう。	(思いやり)	
5	お世話になった時は、ありがとうを伝えましょう。	(感謝)	



5月4日 国分川鮎の祭りフェスティバル



【第3学年 梨園見学】 4月16日
 総合的な学習の時間で「市川の梨」について学習します。晴天のこの日、宇田川梨園さんに1回目の見学です。これから梨がどのように育つか観察します。そして、一人一人、梨についての課題を持ち、探求していく学習に取り組みます。中国分の地域に愛着を持ってくれることも願っています。



【第1, 2学年学校探検】 4月24日
 学校には、どこにどんなお部屋があるのか、1年生が探検しました。初めて歩く廊下、初めて入ったお部屋もありましたが、2年生のお兄さんお姉さんと一緒だからとっても安心してまわられました。校長室にも来てくれました。お部屋では、探検できた印にシールをもらっていました。2年生のみなさん、ありがとうございました。



【第6学年 縄文体験学習】 4月25日
 市川市の北部地域は、全国でも有数の貝塚密集地域であり、堀之内貝塚をはじめとする三つの貝塚は、国の史跡となっています。市川市考古博物館と貝塚の見学、縄文時代の方法で火おこしを体験しました。途中で雨が降ってきましたが、すべて予定通り行うことができました。さすが6年生です。



【全学年 学習参観】 4月26日
 多くの方々から「楽しそうに学習している。」「大きな声で発表していて安心した。」「皆、学習に集中している。」「実験を頑張っていた。」「普段の様子が見られて嬉しかった。」などお褒めの言葉をいただきました。このお言葉を今後の励みとして、子ども達のために頑張っていきたいと思っています。



【6月行事予定】

日	曜	主な行事予定	日	曜	主な行事予定
5	水	委員会活動	15	土	県民の日
8	土	運動会	17	月	プール開き
10	月	振替休業	19	水	読み聞かせ 脊柱側わん症検診
12	水	定例研(4校時日課)	20	木	夢の教室(第5学年)
13	木	芸術鑑賞教室 プール清掃	26	水	相撲部壮行会 クラブ活動
14	金	色覚検査(第4学年)	28	金	相撲大会

なかこくだより

風光る

【学校教育目標】

未来に夢を抱き、希望に向かって力強く学ぶ児童の育成を目指し、
やさしさ・かしこさ・たくましさを磨く

【めざす児童像】

子ども達の体調には十分気をつけて行ってまいります。
豊かな人間性を身に付けた子ども

※5月の1週から運動会の練習が始まります。子ども達の体調には十分気をつけて行ってまいります。ですが、ご家庭におかれましては体調管理等のご配慮をお願いいたします。

2019
May.
No.2